

Morgaine gewinnt den Prix de Goodwood in Avenches, 7. Mai 2012

Die 4-jährige Inländer Vollblutstute Morgaine legte mit ihrem Sieg im Prix de Goodwood, einem Flachrennen der Kategorie F über 1'800 Meter, ihre Maidenschaft ab.



Bild: Morgaine und Tim Bürgin, Foto Schranz

Die Feliciano Tochter Morgaine, im Besitz und aus der Zucht der Familie Aebi, gab ihr Saisondebüt vor drei Wochen am 12. April in Avenches, als sie mit ihrem Reiter Tim Bürgin den guten 4. Platz erzielte. Trainerin Franziska Aeschbacher hatte für ihren zweiten Saisonstart ein gutes Gefühl, da sich die Stute im Training motiviert und entspannt zeigte.

Aus der äussersten Startboxe ritt sie Tim Bürgin im 10-köpfigen Feld vor dem ersten Bogen neben dem Wallach Horus an die zweite Stelle ohne sie verstecken zu können. An dieser Position lief sie auf der Gegengeraden in den letzten Bogen hinein. Anfangs Zielgerade nahm sie schnell die Spitze und verteidigte ihre Position leicht bis ins Ziel.

Wir gratulieren der Familie Aebi ganz herzlich für ihren ersten Sieg mit einem selber gezüchteten Pferd.